

チュチェ思想に関する国際セミナー宛

同志的挨拶を送ります。

私は、チュチェ思想を創始し、人類の自主偉業に大きな貢献をした金日成主席の生誕110周年に際してあなたたちにもっとも熱烈な祝賀を送るようになったことを嬉しく思います。

偉大な金日成主席は、人間は世界でもっとも貴重な存在である、人間はあらゆるもの主人であり、すべてを決定する、人民大衆は革命と建設の主人であり、革命と建設をおし進める力も人民大衆にあるというチュチェ思想の諸原理を解明しました。

金日成主席は演説「思想活動において教条主義と形式主義を一掃し、主体性を確立するために」の中で主体性を確立する上で提起される諸問題に明白な解明を与え、演説「朝鮮民主主義人民共和国における社会主义建設と南朝鮮革命について」の中で自主的立場を堅持する上で提起される諸問題について明らかにしました。

この意義深い機会に2022年4月に開かれるチュチェ思想に関する国際セミナーに参加するようわれわれを招請してくれたことに熱い感謝を送るとともに、この重要な行事でわれわれが画像会議の方式で祝賀演説をさせていただくことを希望します。

祝日おめでとうございます。

崇高な敬意を表します。

シリア共産党（統一）総書記

ナジュム・アッ・ディン・アル・ハリト

ダマスカス

2021年12月6日